

Le Festival Sila commence ce week-end

DENAIN Ce dimanche 2 juillet, la première édition du Festival Sila débutera au parc Émile Zola. Au programme, des chanteurs du secteur mais aussi Lyna Mahyem ou encore Maes.

Ce dimanche 2 juillet, la première édition du Festival Sila (Source d'Initiative Locale d'Artistes) aura lieu au parc Émile Zola à Denain. Elle sera accompagnée de deux autres journées. Le 9 juillet, le Festival aura lieu au Château Mabile de Raismes et le 30 septembre, ce sera à l'Imaginaire à Douchy-les-Mines. Ce premier Festival est organisé par l'association C Culturel, qui existe depuis 2011. Cette association a pour but d'accompagner des jeunes artistes dans différents événements. Ce 2 juillet, le Festival commencera à 16h avec les DJ du secteur puis quatre artistes connus passeront un par un. I2S, un chanteur de Chasse Royale, commencera son show puis Moha K prendra le relais avant de laisser sa place à Lyna Mahyem. Enfin, Maes clôturera cette journée qui finira aux alentours de 23h. L'organisation attend près de 1500 personnes au parc Émile Zola. L'entrée est au prix de 20 euros mais les adolescents de 15 à 18 ans peuvent réserver un billet avec le passe culture.

Des ateliers en tout genre

Les jeunes de l'agglomération pourront y montrer leurs talents. Au programme notamment, du stand-up, du chant, de la danse et de l'art du cirque. En plus de cela, des jeunes seront initiés à des ateliers vidéos et photos pour réaliser notamment un petit documentaire.



UN FESTIVAL PAS COMME LES AUTRES

Le 9 juillet et le 30 septembre seront des journées très différentes de la première. Il n'y aura pas de chanteurs très connus. Le Festival n'a rien à avoir avec les autres Festivals puisque pour le Festival Sila, ce sont les jeunes du territoire qui feront le show. « Ce n'est pas un festival de stars. Les stars, ce sont

les jeunes de chez nous », explique Achraf Echkaou, chef de projet culturels et directeur artistique du Festival. Le dimanche 9 juillet, un village festif sera mis en place au château Mabile à Raismes. Du stand-up, du chant, de la danse, de l'art du cirque y seront proposés. Le 30 septembre, la journée ne sera dédiée qu'à l'expression d'artistes féminins que ce soit en danse, chaud ou en stand-up. En-



Le Festival Sila est organisé par l'association C Culturel, qui existe depuis 2011.

fin, lors des 3 journées, le Festival va travailler avec des commerçants du « coin ». Une restauration et des cocktails seront proposées.

Infos pratiques :

Pour réserver vos places pour le 2 juillet : <https://www.helloasso.com/associations/c-culturel/evnements/festival-sila>



L'école Berthelot de Denain récolte des fonds pour lutter contre la faim

Dans un élan de solidarité, les élèves de l'école Berthelot ont participé à une course contre la faim, initiative portée depuis plusieurs années par Mme Bal-luàis, enseignante de CM1. Les enfants récoltent des fonds pour soutenir un programme d'aide alimentaire : « Je suis fière de nos élèves et de leur détermination

à soutenir une cause aussi importante », a-t-elle indiqué. Après avoir développé avec leurs enseignants les enjeux citoyens de cette action, les élèves ont sensibilisé la communauté locale pour sponsoriser leur participation à la course. Ils ont ensuite mis leurs baskets et 1671€ ont été récoltés !

Le Centre Hospitalier mobilisé contre le cancer du col de l'utérus



DENAIN

Gynécologues et sages-femmes ont organisé un stand de prévention ce lundi 26 juin dans le hall principal du Centre Hospitalier de Denain. Le but : prévenir le cancer du col de l'utérus. Ce cancer est causé par des virus de la famille des papillomavirus humains (HPV). Ces virus sont très fréquents et se transmettent le plus souvent par voie sexuelle, le préservatif ne permettant pas une protection complète. Le virus HPV est le plus souvent éliminé spontanément par l'organisme, mais chez certaines personnes, le virus va provoquer une infection et peut entraîner des lésions au niveau du col de l'utérus. 2 moyens permettent de prévenir le

En France, ce cancer touche près de 3000 femmes et cause environ 1100 décès par an.

cancer du col de l'utérus. Tout d'abord, il y a le frottis de dépistage pour repérer le plus tôt possible une infection et d'éventuelles lésions précancéreuses. Il s'agit d'un prélèvement au niveau du col lors d'un examen gynécologique avec la pose d'un spéculum. Il peut se réaliser à partir de 25 ans. Ensuite, la seconde alternative est la vaccination. Un vaccin contre les infections à papillomavirus humains (HPV) existe. La vaccination protège contre la majorité des virus HPV responsables du cancer du col de l'utérus, de l'anus, de la vulve et du vagin. Il est possible de le faire entre 11 et 14 ans.